

明けましておめでとうござい  
ます。

町民の皆様におかれまして  
は、平成29年の輝かしい新春を  
お元気でお迎えのこととお慶び  
申し上げます。

旧年中は、行政各般にわたり  
温かいご支援とご協力を賜り、  
誠にありがとうございました。  
お蔭さまで、各種の事務事業も  
停滞することなく、計画的・効  
率的に推進することができまし  
た。

合併後、最大のプロジェクト  
でありました「本庁舎改修工事」  
と「別館増築工事」を無事に終  
え、5月には、合併施行10周年  
記念式典と庁舎再生記念式典を  
実施し、鬼北町発展に向けた結  
束と一体感を誓つたところであ  
ります。

また、10年後の将来を見据え  
た「第二次長期総合計画」をス  
タートし、重点戦略に「定住人  
口」の減少に歯止めをかけるた  
め、「活動人口」と「交流人口」  
を増加させる戦略を盛り込みま  
した。そして、10月には、この  
重点戦略を具現化するための  
「鬼北町人口ビジョン・総合戦  
略」を策定したところであります。  
人口減少や少子高齢化の進  
行は、鬼北町としても喫緊の課

題であると捉えていますので、  
危機感と緊張感を持つて、しつ  
かりと対応しなければならない  
と考えております。

子どもを安心して産み育て、  
健やかに成長させることのでき  
る環境づくり、高齢者が住み慣  
れた地域で生き活きと暮らすこ  
とのできる仕組みづくり、そし  
て、農産物などの豊富な地域資  
源の活用や企業誘致など、総合  
的に取り組み、飛躍の年にする  
ことを今年の目標にしたいと  
思つております。

また、今年は「愛顔つなぐえ  
ひめ国体」が開催されます。鬼  
北町も少年女子バレーボールの  
会場となっていますので、町  
民挙げて「おもてなし」の心で  
お迎えしなければならないと  
思つておりますし、国体選手が  
競技に集中できる条件整備や環  
境づくりを充実するとともに、  
応援に来ていただく多くの方に  
も「感動」と「夢」や「希望」  
を与える、記憶に残る大会にし  
なければなりません。民泊協力  
会の皆様を始め、町民の皆様の  
絶大なご協力をいただきながら、  
鬼北町を全国にアピールし  
ていきたいと思います。

本年も、愛着と誇りを持つて  
いただける「ふるさと鬼北町づ

くり」のため、全職員一丸となっ  
て、各種施策の推進と充実に努  
めてまいりますので、引き続き、

町民の皆様のご支援とご協力を  
いただきますよう、よろしくお  
願い申し上げます。  
結びになりますが、平成29年  
が町民の皆様にとりまして、明  
るく幸せな年となりますよう、  
心から祈念し、年頭のご挨拶と  
いたします。

鬼北町長  
甲岡 秀文

あいさつ

鬼北町の展望を語る